DIARIO DE LA TARDE

Director: Antonio Andújar Balsalobre

Año XIV - Núm. 4.479 - Viernes, 30 diciembre de 1966 Depósito Legal - AB - 7 - 1958 - Precio, Dos Peseras Redacción, Administración y Talleres, Saturnino López, 14. Teléfonos: 2794 y 2795.—ALBACETE

El Consejo de Administración de la RENFE adelantará su reunión, provectada para marzo, a primeros de enero

Para tratar de los problemas planteados por los vocales de su sección social y por el jurado de empresa

MADRID, 30.—La Asam- celebrar su próxima re- unirá el Consejo de Admi- opinión en relación con blea General de los enla- unión el 4 de enero. La fe- nistración de la "REN- dichos problemas, el señor

tados por los representantes sociales.—Cifra.

Pasa a la página

El árbol de Navidad más caro del mundo



ces y vocales sindicales de cha ha sido fijada al sa- FE" para estudiar el es- Roa manifestó "que hasta contado esta arbelita de Navidad que nos ser "RENFE" acordó ayer berse que el día 2 se re- crito que recoge los acuer- tanto no se celebrara la sentado este arbolito de Navidad que pasa por ser culado en unos catorce millones de pesetas. Hay que hacer constar que està compuesto de perlas, diamantes, rubies, zafiros y otras piedras preciosas. Tiene sesenta centimetros de altura. (FOTO FIEL)

explosión de la bomba

Llegan hasta el Japón las primeras

ficos japoneses han recogi- al norte de Tokio.—Efe do hoy las primeras partículas radioactivas del último ensayo de China comunista. El laboratorio de DE LOS TR la Universidad Niigata ha informado que se ha observado un notable incremento de radioactividad en de la mañana de hoy (1 partir del día primero de rado de Empresa. de la madrugada hora es- enero, empezarán a regir las. Preguntado el director

Los científicos de la Universidad han manifestado que la concentración se estima entre los 12.000 y 15.000 microcuries.

El catedrático Takao Kotaka ha señalado que los grupos captadores situados en el techo de la Univerhabían recogido 16 particulas grandes.

Una de estas partículas, de gran tamaño, contenía 37.500 microcuries de ra-

La Universidad está situada en la costa del Ja-

Mañana:

Extraordinario de fin de año de LA VOZ DE ALBACETE

40 páginas

dos unánimemente adop- reunión del Consejo y un

OPINION DEL DIRECTOR GENERAL DE LA RENFE SOBRE LOS PROBLEMAS PLANTEADOS POR LA

en su calendario de re-TOKIO, 30.—Los cientí- pón a unos 272 kilómetros de la "RENFE, se estima hoy en circulos generalmente bien inform a dos, que dicho Consejo se reunirá con anticipación a BARCELONA, 30.—A ma y también por el Ju-

nuevas tarifas para los usua- general de la "RENFE",

MADRID, 30.—Aunque (Yo rezo para que la luz n su calendario de reuniones fija para el día 9 de marzo la próxima del venga a la mente de los de la "Punder se activa" comunistas»

tratar de los diversos pro-blemas planteados por las Ha dicho el cardenal Spellmann, durante reuniones de vocales de la Sección Social de la misma y también por el lu Manila y de regreso del Vietnam

(Pasa a la pág. DOCE) don Carlos Roa, sobre su TAIPEH, 30.—El cardenal arzobispo de Nueva York, cimiento del Príncipe de la clarado hoy que él ora pa-

Entierro de las víctimas del helicóptero estrellado paz en Vietnam.

Spellmannn habló así en una misa que celebró en la Iglesia de San Cristóbal po-co después de llegar a Manila para una visita de 24 ho

pedido que ore mos por la NERAL DE LA VIII REque yo que he visitado Vietnam y he visto numeroy heridos».

mismo que vosotros para VIII Región Militar, don piedad o por compasión acu- tuó la ofrenda y leyó la in-Navidad, el tiempo del na- 1646. Cifra.

ra que «la luz venga a las do una gira por el Extremo mentes de los comunistas» Oriente como vicario milide modo que se consiga la tar de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos.-Efe.

«El Santo Padre nos ha EL NUEVO CAPITAN GEpaz y estoy seguro de que GION MILITAR EFECTUO todos así lo hacéis, lo mismo LA OFRENDA AL APOS-TOL SANTIAGO

SANTIAGO DE COMsísimas tragedias y muertos POSTELA, 30.-En nombre del Jefe del Estado, el nue-«Dios sabe que yo oro lo vo capitán general de la que la luz venga a las men- Manuel Chamorro Martínez, tes de los comunistas, y es- que realizaba su primer acperemos que movidos por to oficial en Galicia, efecdan a la mesa de las nego- vocación oficial en la solemciaciones de modo que to- ne función conmemorativa dos los afectados por la te- de la traslación del Apóstol rrible tragedia de una gue- desde el puerto de Jaifa a rra inútil de nuevo tengan España, celebrada esta mala paz. Especialmente nos- ñana en la catedral composotros oramos pidiendo esta telana. Esta ofrenda fue insbendición en los días de tituída por Felipe IV en



MADRID.—Los féretros de los cuatro ocupantes de un helicóptero del Ejército de Tierra que se estrelló cerca de Colmenar Viejo, son sacados en hombros de sus compañeros del Hospital del Generalisimo, durante el entierro ejectuado ayer. (Foto EUROPA PRESS)

VULSTRA CIUDAD Cartelera



OTRA VEZ...

¡La gripe---;santa palame dejó tres días sin "go-[tas", pero me puso "las botas"; como la lluvia al que labra!

Las botas de la pereza, puesto que, bien arropado, el "dolor" he soportado con admirable entereza.

Y tan feliz así he sido que algo bueno hubiera daperfecto estado de salud. Ido perque esto hubiera segui-

Lo malo es que, entre [Palencia --- que es quien receta---y [Molina -- que es quien sirve la as-[pirina--triunfó--- ay de mí!---la [ciencia.

Y aqui, otra vez, me en-"goteando" y no sudor... ¡Para encontrarme en mi [centro necesitaria---por dentro--un poquito de calor!

ANANBAL

CUPON PRO-CIEGOS Número premiado el dia 39 de diciembre de 1908

816

tor Ferrandis, dio a luz un precioso niño, primero de Francisco Serna Bleda.

Tanto la madre, de soltera Remedios López Hidalgo, como el recién nacido, al que se le impondrá el nombre de Francisco, se encuentran en

El pasado lunes día 26 A LAS 8 DE ESTA MA-

Máxima de ayer, 13'0 gra- rretera de Madrid, 25. sus hijos, la esposa de dos a lss 16'15 horas; míni- (De doce de la noche a nuestro buen amigo don ma de hoy, 5'5 grados baja nueve de la mañana). cero a las 8'15 horas.

Cielo despejado.

Viento dominante, calma. Presión atmosférica, relativa medi del aire, 56 por 100.

Don César Cabeza, Marqués de Molín, 9, y doña Marta Pérez, Carretera de Madrid, 25.

PARA MAÑANA

Don Gabriel Sáinz de 709' mm. de mercurio, Baranda, Marqués de Vi-1.031'0 milibares; humedad llores, 52; doh José López, Carmen, 20; don Eugenio Vidal, Albarderos, 13, y doña María Grima, Pérez Pastor, 71 (esquina Hermanos Jiménez).

nez).

PARA HOY

Don César Cabeza, Marqués de Molins, 9; don Paulino Cuervas, Avenida Rodriguez Acosta, 3; don pala-en la Residencia Sanita-[bra!--- en la Residencia Sanita-[bra!--- in a residencia Sanitaria y asistida per el doc- JO CERO EN ALBACETE zarro. 37 (junto a Cáritas), y doña Marta Pérez, Ca-

(De doce de la noche a nueve de la mañana).

Don Gabriel Sáinz de Baranda, Marqués de Víllores, 52, y doña María Grima, Pérez Pastor, 71 (esquina Hermanos Jimé-



a Bolsa,

MADRID, 30.—Finaliza la semana, el mes y el año, con una sesión entonada. El grupo bancario siguió sumando enteros a sus componentes, que importan diez enteros para Central, Hispano Americano quince, Urquijo cuatro, Exterior y Bankunión tres, seguidos de otres en menos proporción. La tendencia general fue claramente alcista, superando el signo más con más ventaja que en otras sesiones.

De un total de 96 clases de valores contratados en renta variable, 40 suben, 20 bajan y 36 repitieron su cambio anterior.

Indice general de la sesión: 103,43 contra 103,16.—

Información facilitada por el Banco Español de Crédito sobre las cotimaciones registradas en la Bolsa de Madrid, en su sesión de hey:

Clase de valor	Cotización %
Banco Español de Crédito	1.045,—
Hidroeléctrica Española	326,—
Iberduero	422,—
Sevillana de Electricidad •	212,—
Minero Siderúrgica de Ponferrada	302,—
Minas del Rif	pesetas 92.—
S. E. A. T.	370,—
Er Aguila	245,—
Energias e Industrias Aragonesas	114,—
Española de Petróleos	415,—
Unión Española de Explosivos	136,—
Sniace	135,—
Altos Hornos de Vizcaya	59,—
La Unión y El Fénix Español	2.350,—

Como informábamos en nuestro número anterior, ayer quedó constituída en esta capital la Federación Provincial de Asociaciones Familiares, a cuyo acto corresponde la fotografia, en la que aparece el delegado provincial de Asociaciones, señor Sáinz de Baranda, que presidió la importante reunión. (Foto SAIZ)

Cuando vaya a ser adelantado, cíñase lo más posible, sin acelerar, a la derecha

Continua desde las cinco

ESTRENO

technicolor- super-panavisión

Peter O'Toole, James Mason, Curt Jurgens y Jack Hawkins

(Pases: 5, 7,30 y 10)

(Para mavores de 14 años)

- Empresa: J. PEREZ GARCIA -

GRAN HOTEL

Continua desde las cinco y cuarto COMPLEMENTOS

Estreno de la producción en cinemascope y technicolor

(Para mayores de 18 años) Richard Widmark, Siyney Poitier y Rosanna

Schiaffino (Pases: 5,15, 7,45 y 10,15)

CAPITOL

Contínua desde las 5,30 COMPLEMENTOS

Estreno de la producción del año en technicolor

(Para todos los públicos) La más genial interpretación de Cantinflas, con Angel Garasa, Rosa María Vázquez y Angelines Fernández

(Pases: 5,30, 8 y 10,30)

CINEMA CARRETAS

Continua desde las 5,30 PROGRAMA DOBLE (Autorizada para mayores de 14 años) DOS ESTRENOS

Boris Karloff, Colin Olive y Mae Clarke (Pases: 5,30 y 9)

- Y -

Cary Grant, Samantha Eggar, Jim Hutton y Miiko Taka (Pases: 7 y 10,30)

ASTORIA

Continua desde las cinco PROGRAMA DOBLE (Para mayores de 14 años

DOS ESTRENOS

Paul Hubschmid y Marianne Hold

(Pases: 6,30 y 9,30)

Y Exito de la producción nacional 10

201年

del

Carmen Sevilla, Francisco Rabal y Arturo Fernandez (Pases: 5, 8 y 11)

PRODUCTOR

Continua desde las 5 PROGRAMA DOBLE (Para mayores de 14 años DOS ESTRENOS

furia de los cobardes

En cinemascope Glenn Ford, Stella Stevens y Melvyn Douglas Pases 6,30 y 9,30

George Nader, Heinz Weiss y Richard Munch

(Pases: 5, 8 y 11)



Uno de los más soco- poco, ahí se queda. Y todo rridos trabajos en los lan- le malo, vaya al saco del zamientos periodísticos de olvido, para que el recorfinal de año, es la en-darlo no sea motivo de cuenta sobre temas gene- disgusto. rales, que nos deja ampli- Màs interesará preguntud en la pregunta y nos tar sobre lo que ansiamos permite hacerla a toda nos deje el año que va a clase de público, sin la di- iniciarse. El mismo amigo ficultad que plantean los de edad mediana, nos dique versan sobre una espe jo, que no le pediría otra cialidad, que nos limita a cosa que vivir en paz. No los iniciados en la misma, parece mucho y no es po-

Pode mos situarnos en co. Nadie que no haya paestas esquinas en cruz y decido la guerra, no sabe preguntar a diestro y si- le que es la paz, como el niestro. No todas las con- sano, no tiene idea de lo testaciones serán alegres, que es una úlcera de estópero tampoco faltarán en mago. abundancia risueños re- Cada uno pedirá lo susúmenes, pues los años yo. Amando mucho a Alcomo la lluvia no pasan bacete, que funcione la por igual a gusto de todos, nueva estación, que se le-Tampoco faltan quienes vanten esos nuevos badigan que fue, simple- rrios, que sea una realimente, un año más. Un dad la zona industrial. vulgar puñado de meses Que florezca la economía remanas, días y hasta se- de la provincia, que nadie gundos, que pasaron so- emigre y puedan regresar bre su vida. A veces se tie- cuantos quieran de los que nen las contestaciones se fueron. No es preciso más peregrinas. Lo com- seguir en la relación. A la probamos con un señor de hora de pedir la carrera mediana edad, que nos es desenfrenada. cice. ¡Nada de particular! Con sencillez, vamos a sos dolores.

tarle a una jovencita. iAh, bueno! ¿Qué le deja de recuerdo 1966? ¡Casi nada! Unas oposiciones aprobadas y un novio flamante que es un sol. ¿Quién le dice a Presentación esta damita que el año Presentación que concluye es un mal año, pues quedan muchas cosas por hacer y casi nada se logró en su trans- credenciales

Algunos intentan aclarar si queremos darle un en e matiz local a la encuenta. No valen las contestacio- Vaticano nes políticas. Por ejemplo, que muchos digan que les queda la satisfacción del resultado del Referendum. Es algo tan general que abarca a un noventa u tantos por ciento. Y representa un suceso histórico en el marco de toda nos a las cosas de la ciudad y no cansarse en dirigir a muchos la misma pregunta sobre lo que más le agradó y lo que menos del año finiquita. Un señor, nos ha dicho que Albacete tiene muy poco que agradecerle. Y como albaceteño que es, lo que más le agrada de 1967, es que se muera y se vaya al ràbano, en espera de que el venidero sea más pródigo en venturas y menos avieso para darnos disgustos.

La verdad es, que, la encuenta no interesa a casi nadie. Agua pasada no mueve molino. Si algo bueno nos dejó, aunque

oro en paño su belén

Lope de Vega guardaba

Pero fue Carlos III quien lo impulsó en nuestro país.-En el siglo XVIII se popularizan las figuras de barro cocido y con ello se extiende la tradición

Por Luis Carlos Macias



Son numerosos los Nacimientos o Belenes que han pasado a posteridad. He aquí uno de los más antiguos del mundo. Procede del Norte de Baden, en Alemania, y se calcula que sus figurillas fueron construídas en el año 1490. (FOTO FIEL)

Si acaso que tengo un año pedirle a Dios que manmás y un diente menos, tenga esa paz gozosa, coque me hubieron de ex- mo cosa principal. Y que pone en Navidad", aparecía encargó a eminentes artis- escultor Pedro Roldán, traer a causa de los inten- en todos sus aspectos, en el inventario de los tas valencianos la realiza- nombrada escultora de cá-1967 sea algo mejor para la ciudad que su antece-De la indiferencia al en- sor. ¿Les parece poco? el 5 de febrero de 1627, en turias que, con el tiempo, cieron famosas, con estilo tusiasmo, bastará con vol- Para la ciudad y para Madrid, ante el escribano llegaría a contar más de barroco, a finales del siver la cabeza y pregun- cuantos en ella vivimos. Juan Piña. Y, al parecer, 5.000 figuras.

de

Lope de Vega, aquel espa- Otro de los belenes fa-

da y fomentada por él en cia.

"Un nacimiento que se tierras italianas. A poco, Luisa Roldán, hija del bienes de Fray Félix Lope ción de un Nacimiento, con mara, se entregó a consde Vega y Carpio, hecho destino al principe de As- truir figuritas que se hi-

era de gran belleza, sien- La tradición cuenta que ro su obra quedó y es aún do admirado en cada Na- los artifices de esta obra de arte fueron José Este-No estaba aún muy ex- ve Bonet y José Ginés, que tendida la costubre de los incorporaron a ella figuras belenes navideños, pero de campesinos valencianos.

ñol universal, abierto a to- mosos es el de Saizillo, a das las corrientes, intuyó quien don Jesualdo Riquelel gran valor de aquella me encargó la construcción colección de figuras de ce- de un Nacimiento de 500 ra para recordar a los cris- figuras. La colección pasó tianos la escena histórica por diversas manos hasta del Nacimiento de Dios. llegar al Museo Nacional Cuando Carios III viene de Artes Decorativas de a España, se trae de Ná- Madrid, pasando por el poles esta tradición valora- Museo Provincial de MurPero quizá es el gran

muy cotizada en todo el

barcelonés Amadeu, hijo de un alfarero, la figura cumbre de la creación y de la promoción belenística. Nacido en 1745, cuando muere, sobre su tumba no se depositaron flores sino figuritas del Nacimie 1to de Dios.

En el siglo XVIII es prelas posteriores de madera empiezan a ser sustituídas por otras de barro cocido. Estas son las que han llegado hasta nuestros días, cisamente cuando las pri-(Pasa a la pág. cuarta)

LA CALVICIE ES VENCIDA y la CAS-PA. GRASA v CANAS DESAPARECIDAS.

Exito garantizadel

Explique su easo al LABORATORIO AME-RICANO

RYDJ-MERY

MADRID.

Informe gratis enviando sello. (Censerve este anuncio).

gio XVII. Murió joven, pe-

caciques

Maciza palabra. Infalible palabra. Según el diccionario, un cacique es la persona que en algún lugar ejerce excesiva influencia. Me parece que sigue siendo institución rural, que aún no se ha extinguido, que aún mueve los hilos de muchas cosas, pero que està en franca decadencia. En nuestro tiempo los caciques apenas si salen a la luz; están enquistados en la vida anónima de nuestros pueblos pequeños, se les conoce tan solo en reducidos ámbitos geográficos. Jamás se ha hecho de ellos un retrato tan certero como el que con humor v con dolor trazara aquél alicantino alto tímido y estrábico que se llamó Carlos Arniches.

Olvidados no están los caciques. Refiere ahora la Prensa que en un pequeño pueblo de Gerona están paralizando el progueso de la localidad. ¿En ese pueblo solamente?. Según el alcalde de la localidad, unos cuantos caciques, que representan tan sólo el 0,32 por ciento de la población, desean que el pueblo desaparezca para revalorizar sus terrenos. Debe ser verdad si el alcalde lo dice. Esto parece un argumento de ni vela social, de las que tanto angustian a nuestros jóvenes novelistas. Sería también una base posible de un guión cinematográfico, al uso de los que Beilanga gusta en dirigir. En último término no es otra cosa que una noticia. O un reportaje. Según como se mire, con la lente de aumento de la caricatura, con el disfraz de la farsa, o con la escueta objetividad de la información, lo cierto es que la actualidad ha sacado a unos caciques a la palestra nacional y los ha mostrado públicamente. Unos caciques innominados, especie conocida dentro de un género amplisimo. Nuevos brotes de las antiguas ramas. Abanderados del "aquí se hace ésto" o "vota por Fulano". Bandeaderes de todos los oleajes políticos. Risibles personajes de sainete. Avalistas de sus propios intereses. Zahories del retraso, huidores del progreso.

Ramón BELLO BANON



CIUDAD DEL VATICANO.-El embajador del Irak en España y la Santa Sede, Hashim Khalil, acompañado del Santo Padre, después de la presentacion de sus credenciales, hace unos días. El señor Khalil es el primer embajador iraquí en el Vaticano, después del acuerdo tomado recientemente entre el Vaticano y su país. (Foto EUROPA PRESS)

TOROS Y TOREROS Violenta acusación a la fiesta en Lima

Los toros de lidia están siendo "tranquilizados" con drogas

las ocasionadas por la de- rie de quemantes pregun- Prensa barcelonesa cisión del Centro Taurino tas: "¿Qué tienen que hade Lima de declarar de- cer los toreros? ¿Basta "la sierto su trofeo anual, lo una buena faena? ¿Cuál es que fue resistido por al- el reglamento del "Escapuguno de los diestros, como lario", el galardón limela acusación de que se em- ño?". plearían drogas para restar agresividad a los toros.

daños de consideración en la bicentenaria plaza de Acho. Luego hubo inconformidad respecto a la pro-

Don Enrique Arco, presi-

Orejas para Paco rado que debía otorgar el mes de febrero. De conso- las disciplinas que dan Camino y Curro da, y ese fallo justo viene por el Ministerio de Edu- mico. La benevolente con-Girón en la feria de lucimiento por parte de bable que los cursos—ya febrero es perturbadora de de Calí

su primero, ovaciones en los drogas tranquilizadoras a

PASAPORTES

SE PODRAN PRORRO-GAR FOR CUATRO AÑOS

IRUN, 30.—A partir del primero de enero próximo, las dependencias correspondientes a la vez que expiden el pasaporte con finalmente: validez de dos años, po-Grán extender la prórroga por otros dos años, si lo hemos debido sorber al des para cursar sus estu- Unidas, que no hacen si- artística. una vigencia de cuatro mente en muchas otras de pósitos del Ministerio, pe- descolonizar Gibraltar".— Nacimiento que era la ad-

sión. No son las menores fendiéndose, lanzó una se-

Replicándole, person as allegadas al Centro expresaron a Ordóñez: "Para Lo cierto es que en esta que se otorgue el Escaputemporada todo estuvo lario no se necesita de ninlas coridas hubo de re- tuación de los toreros y BARCELONA, 30. Pare- un largo camino por recordar el torero.

los toros. La prueba la re-Pepe Cáceres, colombiano, lata en el prestigioso pecon lote deficiente, se lu-riódico "La Prensa" un ció. Vueltas y ovaciones.— cronista, quien obtuvo de un análisis químico de dos muestras de orina contenidas en las vejigas de toros de lidia muertos en el campo, el dictamen de que habían neutralizadores neutros. La conclusión del denunciante, que ha quedado lanzada sin respuesta de nadie, es que se usan drogas de naturaleza no especificada para "transformar los instintos naturales de acometividad del toro de lidia". Y agrega,

desea el interesado, tenien- comprobar que en la Pla- dios. do así dicho documento za de Acho, como posible- Destaca los buenos pro- sendero de la justicia: hija Antonia Clara aquel

La pasada temporada da para conceder el galar- puestos que enervan el po- su torreta de la Puerta un margen de error, en anonimato, pues a nidie taurina de Lima no será dón de la temporada de- derío y la resistencia de los del Sol, aún cuando debi- más o en menos pues esto le agrada confesarse surecordada tanto por la ha- cidiéndose no conceder lo astados y desvirtúan su do a sus lógicos achaques aún no ha sido descifrado jeto de la bromita. bilidad de los diestros-en- por este año. Antonio Or- combatividad natural, producto de los largos por los técnicos, de solatre los que se contaron donez que participó en cua- transformándos e en un años de existencia, desde mente un segundo es Paco Camino. José Fuen- tro corridas, esto que ó a triste remedo del toro bra- hace una temporadita ha- prueba inequivoca de su abundan más entre los tes. Manuel Cano "El Pi- siete toros y cortó tres ore- vo y en dóciles participan- bía quedado relegado a esmerado perfecciona- mortales las gentes de reo" y otros-como por las jas, saltó a la palestra di- tes de las farsas que se segundo lugar, pues las miento. polémicas que han queda- ciendo que dicha decisión traducen en inmerecidos y campanadas oficiales no do después de su conclu- era "injusta y fría". De- engañosos triuntos toreros". procedían del reloj de Go- de la gran noticia, pun- na. Es bonito compadecer

Vanguardia" contra los exámenes extraordinarios de la Universidad

Editorial de "Solidaridad Nacional" imprevisto. El comienzo de aquí se sabe valorar la ac-

trasarse a consecuencia apreciar las condiciones de ce ya inevitable que el ac- correr, y concluye. Miendel seismo de mediados de los toros en el ruedo, y tual curso docente en la tras se bosquejan los esoctubre que causó algunos que si en verdad se corta- enseñanza superior no al- quemas de la Ley de Baron trece orejas a lo lar- cance los seis meses lecti- ses para la Enseñanza go de las ocho corridas, de vos, tendrá tres trimestres Universitaria, quisiéramos abono, la mayoria de ellas, de dos meses cada uno de se adoptase una postura fueron obsequiadas bene- ellos; una paradoja que clara y tajante, sobre los gramación y, como siempre volamente por la autori- nos gustaría no aplicar a exámenes extraordinarios. ocurre, respecto a ciertos dad y protestadas intensa- algo tan serio, a algo que mente por el público, co- debe ser tan serio, como Son un recurso fácil, conmo muy bien lo debe re- la educación de la juven- cebido por el Ministerio, La decisión final del Ju- nes extraordinarios en el carrera que en asimilar preciado galardón está da- lidarse estos usos fijados valor a su título acadéa representar la ausencia cación y Ciencia, es pro- cesión de los exámenes en los toreros concursantes, de los más cortos de Eu- la vida academica y no fallo que debe respetarse". ropa—se convirtieran añade prestigio a la Uni-Más proyecciones puede prácticamente en cursi-versidad. Esta institución tener la aseveración de llos de formación intensi- precisa mantener siempre CALI, (Colombia), 30.— que se estaría desnatura- va, entre examen y exa- la brillantez y el esplen-Paco Camino y Curro Gi- lizando la fiesta taurina men". Con este párrafo dor científico que deben por efectos de l'uso de inicia hoy "La Vanguar- caracterizarla".—Cifra. dia" un artículo editorial ordinarios".

Señala el periódico que al "oscuro e inquieta n te BAR CELONA, 30.—"La (Viene de la pág. tercera) de su época. panorama educacional en resolución dictada por las mitivas figuras de cera y Clara lo cedió en testael grado superior se aña- Naciones Unidas en la úl- haciendo que puedan llegar mento con las siguientes den problemas correspon- tima sesión de su XXI a todos los hogares, exten palabras: "Dejo a mi herdientes a las otras dos ca- Asamblea General puede, diéndose en el siglo XIX mana Sor Marcela de San tegorias: la primaria y la en realidad, expresarse por todo el mundo cristiamedia. Destaca la falta de plenamente en sólo dos no. escuelas y dice que en la palabras: descolonizar Gi- Pero el largo camino no tro de él, que se ponían los resultados son men- Nacional".

los países en que se reali- ro indica que aún queda Cifra.

VOZ DE ALBACETE).

tud. Ya empieza a especu- para estudiantes más prelarse con nuevos exáme- ocupados por açabar la

titulado "Exámenes extra- EDITORIAL DE "SOLIDA-RIDAD NACIONAL" SO-BRE GIBRALTAR

no aceptar sin reservas el Lope de Vega dejó a su

Los artistas ancianos del Instituto Cervantes agasa jados con paella postinera MADRID.—(Servicio de bernación, sino del reloj también bien disimulado.

ANTENA DE Las bromas y pegas

en el día de los Santos Inogen-

tes perduran aún

nicaciones. La Villa va a estrenar Del nuevo reloj ya nos haceres habituales. con el nuevo año, nuevo gi hemos ocupado cumplida- Lógico que todavía no gantesco, práctico y per- mente en anteriores oca- nos hemos tropezado con LIMA.—(Crónica espe-dente de la Junta Directi- zan corridas, las reses li- fecto reloj que vendrà a siones poniendo de mani- ninguna de las numerosas cial para agencia "Fiel-Or- va del Centro Taurino ex- diadas lo hacen bajo el sustituir al que hasta fiesto su virtuosismo téc- "victimas" y presuponebe", por Carlos RODRI- p.icó que no logró obtener- efecto de drogas tranquili- ahora venía marcando las nico. El sólo hecho de que mos que permanecerá duse la unanimidad requeri- zantes, de satánicos com- horas de la ciudad desde en tres años se le conceda rante largo tiempo en el

tualmente, como tratán- al débil y es maravilloso dose de relojes debe suce- el saberse protegido, el der siempre ha saltado en sentirse acompañado en la festividad de los San- la desgracia, en la vejez tos Inocentes la gran o en la penuria. broma. Una emisora ma- Por todo ello nos ha drileña lanzó desde tem- emocionado un año más prana hora ondas al vien- el rasgo de Alfonso Cato proclamando con albo- morra, el internacionalrozo que para conmemo- mente famoso "invenor" rar tan fausta coyuntura, de la pella española. El las primeras personas que ofrecer y servir personalse presentaran en la Tele- mente una suculenta paefónica, recibirían un reloj lla a los actores y artistas de oro conmemorativo de ancianos acogidos a la qué decir tiene que tan Cervantes, institución que sólo minutos después, las como se sabe, acoge a un colas ante las puertas de nutrido grupo de actores la Compañía eran nutri- de teatro y otros artistas dras, pues fueron muchas ancianos. las personas que se inte- Estamos seguros que el resaron vivamente por el día sería de gran gala y preciado objeto. La cosa de axtraordinaria fie ta fue a mayores y aquello para quienes, en razón de se tornó casi en manifes- su profesión, tuvieron por tación teniendo necesidad costumbre bien arraigada de intervenir la Policía el bien vivir. Ellos, segu-Armada para disolver a ros estamos, se habrán unos miles de esperanza- sentido inmensamente fedos madrileños que recla- lices en la modesta pero maban el regalo pública- decorosa instalación bemente prometido.

broma y los "chafados" zoya, al saberse acompamadrileños cayeron luego ñados, al sentirse gente, en la festividad del día al comprobar que por el Caria contecidos, apesa- mundo es cada vez más dumbrados, y con un mal numerosa la legión de los humor que en la mayoría hombres de buen corazón de los casos, justo es tam- en esta ocasión personifibién proclamarlo, estuvo cada en Alfonso Camorra.

ARGOS, especial para LA del Palacio de Telecomu- y naturalmente que sin reloj, volvieron a sus que-

Sin discusión. Cada vez buen corazón. Ellos nos Sin embargo alrededor congratula y nos emocio-

grata efemérides. Ni Beneficencia del Instituto

néfica que actualmente La faena no pasó de la preside el Marqués de Lo-

construcción de escuelas, braltar", dice en su edito- queda ahí y son las mo- en el Nacimiento". institutos y facultades, rial de hoy "Solidaridad dernas técnicas del plástico las que han hecho ver- ¿cuántos no son los padres guados en su conjunto. "El Reino Unido, bien daderas maravillas que en Miles de niños no tienen o mal que le pese—conclu- estas fechas los niños to- preciado tesoro de la trasitio en las clases y la re- ye el periódico—de ber à man en sus manos para ir dición del Belén? Per ello lación maestro-alumno atenerse en la continua- colocando caprichosamente esta fiesta cristicna, sigue registra cifras poco con- ción de las conversaciones toda una multitud de per- creciendo, como una manivenientes; infinidad de iniciadas el pasado mes de sonajes familiares, tantas festación del fervor popular hachille res tienen que bachilleres tienen que mayo, a una decisión ro-veces repetidos y tantas lar que canta la Gloria del "Acerbo trago es el que trasladarse a otras ciuda- tunda de las Naciones ancha historia de creación Niño Dios.

miración de los madrileños

Félix un cofre con todas las figuras que están den-

Con el mismo cuidado, que legan a sus hijos e'

LUIS CARLOS MACIAS (Es un reportaje especial para agencia "Fiel". prohibida la reproduc-

ción).

Crucigrama número 993 Por RICARDO PALACIOS

C. 1. P. O. L.; 11,15, Espa- cierre. cio informativo; 11,45, Telediario; 12,00, El alma se serena. Más fronteras que un día, de María Luisa Bazán; 12,05, El programa de mañana. Meditación y cie-

SABADO, 31 SOBREMESA

giniano.

5,30, ¿Cuál es tu final?; 6.00. Francis y las fieras; 6,15, 13 por 18; 6,45, El lápiz mágico; 7,00, Cesta y puntos. Un concurso que sobre reglas deportivas, se desarrolla con temas de carácter cultural. Hoy compiten los siguientes centros docentes: Colegio Sagrada Familia (Escuelas Pías) Albacete. Colegio Chamberí (Maristas) Madrid; 7,45, El rincón de los chicos; 800, Rodolfo el de la nariz roja; 9,00, Dibujos animados.

9,15, Telecrónica; 9,30, Telediario; 9,45, A v a nces; 9,47; La pequeña comedia; 10,30, Noche del sábado. Un programa musical para la noche de Fin de Año actúan: Carmen Morel, Los 3 de

PROGRAMA PARA ESTA Castilla, Cuadro flamenco de mónica. Director: Willy las Brujas, Dan Dory, Maru- Boskovsky. Programa: "Be-7,00, Presentación y avances; jita Díaz, Herve Villard en- llo Danubio" (orquesta y 7,00, Los supersónicos; 7,25, tre otros: con Alberto Semballet), de Juan Strauss. Avance de telediario; 7,30, prini, orquesta; 12,00, Cam- "Polka Leichtes Blut" (or-La pesca; 7,40, Los libros; panadas de la medianoche; questa y ballet), J. Strauss. 7,50, Momento; 7,55, Nue- 12,05, Feliz Año Nuevo. Pa- "Nuevo Polka-Pizzicato" vos ricos; 8,25, Dibujos ani- ra celebrar el nacimiento de (orquesta), J. Strauss. 1967, desfile de orquestas y "Vals tú y yo", de El Mur-8,30, Misterios al descu- atracciones como: Los Bra- ciélago (orquesta), J. 8,30, Wristerios di de la cienzo (orquesta), J. bierto, por el profesor Luis vos, Bernard Gilda y su Strauss. Czardas "Ritter Miravitlles; 9,00, Un tema, orquesta, Rafael Ibarbia con Pazmann" (orquesta), J. para debate. Hoy: Forma- orquesta, y una relación de Strauss. "Perpetuum Mobición de maestros; 9,29, humoristas y conjuntos li-Avances; 9,30, Telediario; geros; 3,00, El alma se sere-Strauss. "Donner und Avances, 7,50 Donner und 9,45, Avances; 9,47, Tele- na. Hoy es fiesta, de Rafael Blitz" (orquesta), J. ritmo; 10,15, El hombre de Morales; 3,05, Despedida y Strauss. "Radetzky Worch"

> PROGRAMA PARA EL DOMINGO, DIA 1

(Matinal)

9,45. Carta de ajuste: Sinfonía española, de Laló; 10,00. Presentación; PROGAMA PARA EL 10,01. ¡Buenos días! Almanaque. El tiempo, Símbolos y ritos, "La Circuncisión". 1.30, Carta de ajuste: Se- Santa Misa, desde la Carenata nocturna-Mozart; pilla Románica de Barce-1.45, Presentación y avan- lona; efemérides; 11,10. "El rse; 1,50, Complementos; día del Señor"; 11,35. Cine 2.00, Musical; 2,45, El tea- documental; 12,05. Conciertro; 3,00, Telediario; 3,20, to de Año Nuevo, trans-Fin de semana; 3.50, Edi- mitido a través de Eurovigión especial; 4,05, El Vir- sión, desde el Grosser Saal la Musikverein, de Vien. Intérprete: Orquesta Filar-

C. DE SOCORRO TRAFICO 1510 POLICIA 1961 PCIA. ARMADA COMANDANCIA DE LA GUAR-DIA CIVIL 1910-1689 POLICLINICA 18 DE JULIO PARADA TAXIS 2984

AMBULANCIAS 1402 CRUZ ROJA AUXILIO SOCIAL 1770

(Sobremesa)

(Infantil) 5,55. Día de fiesta.

(Tarde)

6,55. La risa nueva: "Los analfabetos"; 7,35. Retransmisión deportiva.

le" (ballet y orquesta), J.

9,29. Avance; 9,30. Telediario; 9,45. Avances; 9,47. Tiempo y hora. Hoy: "Dias (orquesta), Juan Strauss de haber"; 10,20. Sesión de (padre); 1,20. Dibujos ani- noche. Hoy: "Historias de mados; 1,30. Saltos de es- la Radio"; 11,45. Telediaqui, desde Garmisch (Sui- rio; 12.00. El alma se serena; 00,05. Cierre.

2,30. Club mediodía; 2,50. Perfil de la semana; 3,00. Telediario; 3,20. Suplemento semanal; 3,30. Bonanza; 4,30. Escala en Hi-Fi.

5

(Noche)

HORIZONTALES.—1. Afirmación.—2. Cierta ciudad italiana.-3. Terreno yermo, raso y desabrigado. -4. Cloruro de socio. Extremo.-5. Labre. Religiosa.-6. Acertar.-7. Hablar con Dios.-8. Vocales fuertes.

VERTICALES.-1. Siglas comerciales.-2. Preposición.-3 Hombre rústico.-4. Título honorífico inglés. Pasión de enojo.-5. Canción. Embarcación.-6. Mezclar con el agua harina o yeso.-7. Sensación del olfato.—8. Desinencia verbal.

Mayor producción de cereales y más economía abonando con UREA-R - UREA-R GRANULADA, en el ahijamiento. - UREA-R CRISTALINA, en mezcia con los herbicidas. - Incluida por el Servicio Nacional del Trigo entre los abonos susceptibles del prestamo para la próxima campaña da cobertera. - En sus pedidos de UREA-R dirijase a su proveedor habitual. REPRESENTANTE COMERCIAL DE REPESA EN LA PROVINCIA DE ALBACETE, ALMERIA Y MURCIA RENITRO, S L. Pricesa, 12 - 1º. Dch. - Murcia.



Paseo del Prado, 28 - Madrid, 14

cena española de Na

Toledo, sede del caprichoso mazapán.-Cien toneladas de almendra son transformadas en las fechas navideñas.-Resulta difícil su exportación porque pierde correr sus hijas adolescentes. Sin embargo, de esos peligros específicos, que normalmente se encuadran en el marco de la moral sexual, yo no les voy a hablar a ustedes. Tengo sobre la mesa de mi despacho se vendía en las farmacias

y Capítulo III

Por José H. POLO



Otra golosina de gran aceptación en estas fiestas es el mazapán, sobre todo el de Toledo, ya sea en delicadas formas de figurillas o en las típicas anguilas. (FOTO FIEL)

Con el mazapán, llega- que recala en la plaza de tico y agradable al pala- descompone. Sonseca, de Gálvez...

ALMENDRAS A

cuado donde ha de per- salpicados.

puente romano, piedra so- zapán. bria-, no menos de diez hornos dedicados a la fa- podría ser industrializado para muchas cosas: por bricación de mazapán. en serio. Y en serio. La ejemplo, en los Estados Siempre trabajando, aun- cosecha de almendras en Unidos, hoy, se venden heque la mayor venta se ha- España no es menor de lados en ellas.

mos al más caprichoso de Zocodover y se lleva una los dulces navideños; deli- caja e una anguila peque- nadie deckr que también cado y sabroso, riquísimo la. Poca cosa. Y constel el mazapán pudo tener su gurillas que le dan el to- guardarse, en seguida se de algún señor visigodo. que de la fantasía o de pone duro, pierde sabor. Pero es antiguo también. simular anguilas terres- Dura solamente unos días. Muchos de los moldes que

nombre y cierta lejana apa- sa de que la exportación guras existen y se conserriencia tienen de común resulte difícil. A los quin- van de siglos atrás. En la con sus hermanas acuáti- ce o veinte días deja le Edad Media, ya hay noticas. El mazapán se hace poseer sus mejores carac- cias de su exportación a en muchos sitios. Pero en terísticas. Y, además —los Venecia y a Chipre. Y uno ninguno como en Toledo y técnicos toledanos lo di- pregunta: el mar, ¿entonsu provincia. Tan aromá- cen-, el aire del mar lo ces, no le dañaba?

los hornos toledanos, de jos del mar; tienen que sistir demasiado en cuales correr aún tanto las aguas sean estos orientales, pero En la ciudad imperial, to también cuando ya han blo goloso. En torno a su durante el tiempo de Na- salido de la ciudad y se hombre hay opiniones dividad, vienen a consumir- remansan en una suave versas, inclusive leyendas. se cien toneladas de al- meandro, remoloneandro, Acaso fuera árabe y se mendras, que se convierte 1/ jando para después el debiera a una degeneraen mazapán. Porque de eso momento en que no avis- ción de los vocablos "Manse compone, de almendra ten el señorial caserío al- tha" y "Ban", "rey sentay de azúcar. Con calor dado, el castillo de San do", que aluden a la cosfuerte En un horno ade- Servando, 10), eigarruies tumbre de marcar los ma-

después de que la mezcla maturalmente, dería posi- ca sedente. ha sido preparada con los ble enviarlo lejos. Pero Lo seguro es que en Eu-dos linguedientes a igual tales envases encarecerían ropa se conocía ya en el camente, se habrá hecho que no van a Toledo, los les y que, entonces, su fala pasta y moldeado para que suelen vivir lejos de bricación corría a cargo de Hay en Toledo -ciu- ras lo que para el paladar siado que el mazapán disdad que no es dulce cuyo significa ese goce sutil que frutara de ciertas dotes teencanto no es precisamen- se deshace con el pato, rapéuticas. Y hasta traute blando y regalado, so- con el bastón, con la pe- matúrgicas, quien lo sabe. bre la hoz del Tajo, na- queña empanadilla que si- Esto de las farmacias no cida a un extremo del mula el moldeado del mar puede asombrar mucho, ya

pradores. Algún turista con más propiedad.

ORIENTAL

tres, que nada sino el Esta es también la cau- sirven par hacer sus fi-

Se atribuye su invención dar como los que saien de Toledo se halla tan le- a los orientales, sin indel Tajo hasta llegar a si recordando que los seél... Y se entretienen tan- mitas fueron siempre pueen la que había en reliemanecer unos minutos, En envoses herméticos, ve la imagen de un monar-

proporción. Antes, la al- de tal manera el producto siglo XV. Que su consumo mendra habrá sido descas- que todavía no es cosa estaba extendido entre las carada y molida mecáni- decidida al hacerlo. Los clases pudientes medievalograr la figura que inte- sus empinadas y sugesti- farmacéuticos. A uno tamvas calles, no saben de ve- poco le extrañaría dema-

que es ésta una clase de s lástima. El mazapán establecimiento que sirve

ga en las fechas navide- quince mil toneladas. Hay Otra leyenda que preñas Porque, en el resto mucho mazapán ahí. Po- tende explicar la raíz del del año, apenas hay com- dría haberlo, habi ando nombre habla de una lejana época de hambre en

su Santo Patrón que las lucha patética. permitieran hallar un mepán surgió el remedio para tico dice textualmente así: los famélicos. Fue para

fiestas de Navidad.

Hay que comerlo pronto, antes de que se seque. Cuando tiene toda su fra- nuestros enemigos visibles e invisibles" gancia y sabe a gloria. Y. si es posible, es menester ir a Toledo a por él. Tal vez el aire toledano, tan limpio, tan claro, tan de co or de leyenda, sea el que le preste ese inimitacico cándido.

(Es un reportaie espe-Prohibida la reproduc-



piso nueva construcción, con calefacción y pisos terrazo. Exento de contribución correspondiente a viviendas renta limitada grupo primero. Precio 475.000 pesetas, menos préstamo de unas 100.000 pesetas, a pagar en 15 años, a cargo del comprador. Razón: esta Administración.

Carta de una madre a su hija de trece años en peligro Por JAVIER MARIA ECHENIQUE

Todas ustedes, queridas madres, al leer el título precedente, han pensado en los peligros que pueden una carta de una madre, que con acento patético advierte a su hija de 13 años de otro peligro quizá más profundo, que nosotros, los creyentes, instalados cómodamente en la fe religiosa, difícilmente podemos

Hay extensas zonas del mundo, en el Este y en el Oeste, donde sobre la adolescencia se cierne no sólo Toledo. Culminaba un pe- la amenaza en el campo de la moral sexual, sino ríodo en que las guerras, también el asedio unas veces violento, otras veces la sequía, las epidemias, solapado, a la religiosa. Y para una reflexión sobre habían despoblado los cam- nuestra propia fe es singularmente oportuno situarse pos y asolado los lugares. allí donde los ataques son una realidad cotidiana y Ciertas monjas pidieron a donde la conservación de la fe constituye una diaria

Entre las últimas publicaciones pedagógicas publidio para combatir el ham- cadas por la Unión Soviética, se encuentran el "Libre y, al parecer, el Santo, bro del joven ateo" y "Los niños y la religión". Este aficionado sin duda a las último muestra cómo debe contribuir la escuela a la exquisiteces de la reposte- educación atea de los niños. En esta obra, denuncianría, les debió de recomen- do la resistencia que algunos padres creyentes opodar el mazapán, que en- nen a la pedagogía de la escuela soviética, se publica tonces no se llamaba así. una "instrucción espiritual" o carta, que una madre Era artículo de lujo; pero cristiana dirige a sus hija de 13 años para ayudarle las monjas debieron hallar a conservar su fe. Son poco más de 20 líneas; pero la manera de producirlo detrás de ellas se advierte la existenica de un drana más barato y en el maza- estremecedor. La carta, denunciada en el libro sovié-

"El tiempo en que vivimos es el tiempo de la de-

fección de la fe. En este tiempo de blasfemia, la esaquí, algunos imaginativos cuela juega un papel esencial para alejar a los niños dedujeron que procede su de la fe. Siempre y en todas las circunstancias no actual nombre. Puede ex- escuches más que a Dios, que es el Dueño del univerplicar la última de las tres so. Cuando en la escuela digan una blasfemia, tu di sílabas, pero no las dos en tu interior: "Señor, todo esto es mentira y de anteriores. ¿Cómo hemos todas formas yo no creeré nunca más que en Tí". Di de entender eso de "ma- también estas palabras: "Yo renuncio a Satan y lo No se le ha ocurrido a za"? ¿Acaso por aquello de soporto todo por el Señor". Desgraciadamente hoy "a Dios rogando y con el no hay entre nosotros buenos maestros, que enseñen mazo dando"? Muy traído a amar a Dios. Por eso escucha a tu profesora tan con el lujo de formar fi- que el mazapán no puede origen en la buena, idea de los pelos se nos antoja. solo en la medida en que te enseña a leer y a escri-En conclusión: Ahí tene- bir. Si, en torno a tí, escuchas blasfemias, huye de mos al mazapán, en las esas compañías y no tengas amistad con ellas. Contéstales: "Dios existe". Y después aléjate, vete a un rincón y haz la señal de la cruz. Lleva una cruz sobre ti; ella es el arma invencible, que nos libera de

> Algunos espíritus cortos, cuando no malintencionados, al leer estas líneas, señalarán con su dedo acusador el mapa del mundo, lo orientarán hacia Rusia y los países satélites y después advertiran: "¿Lo veis? Esta es la pedagogía soviética, la educación atea que amenaza a la humanidad entera". Sin embargo, en el otro lado del mundo, en lo que se llama el munble sabor que pide una do Occidental, una pedagogía sin Dios crece y se desalegre copita y un villan- arrolla de modo alarmante y amenaza también a las muchachas de 13 años. Hace poco en la pequeña pantalla de la televisión era entrevistada una jovencita sueca. Quizá no tendría más de 17 años: "¿Crees en cial para agencia "Fiel". Sueca. Quiza no tendra into della cial para agencia "Fiel". Dios?" "No; a algunos le sirve para algo, pero a mi no me sirve para nada".

> > En general, en España, las chicas de 13 años creen en Dios. Pero dentro de 30 años, o sea en 1996, estas muchachas de 13 años podrán tener ya hijas de la edad que ahora ellas tienen. Y esas muchachas ¿creerán en Dios? Por una ley, al parecer irreversible, las estructuras de la docencia oficial camina en todo el mundo hacia una neutralidad religiosa, cuando menos. La fe deberá ser ilustrada, educada y sostenida ante todo por esa pequeña Iglesia, que es la familia por la comunidad eclesia cristiana, y la actividad docente. Es la Iglesia de hoy y son los padres de hoy los que tienen que prever lúcidamente el futuro y apoyar la pedagogía de la fe mucho más en las estructuras permanentes de la Iglesia que en coyunturas accidentales, y por lo mismo forzosamente pasajeras.



malla li, mujer



Como los camaleones ya es hora de TA que las mujeres cambiemos de estilo siempre que nos apetezca

El guardarropa ha desaparecido dejando paso al "guardapelucas"

Hoy la mujer se ha mopuede una mujer apa- he revelado el secreto de no excede de las seis mil convertido en un cama-recer diferente sin perder la adaptación, Cuando le pesetas. Se amortiza fáaparece siempre diferen- dido.

Lo que causa impacto de una chica es su cara. Pero la cara no admite cambios, al menos mien- A través de la famosa tengo que adaptarme de hay solución, el caso es cantidades de huevos y leche.

En invierno, la

lleva abrigo con capucha

cada momento. Para ello actual así lo ha compren- respondió:

GUARDARROPA ORIGINAL

león. Es cierto que debe por ello su personalidad? pregunté cómo podía con- cilmente. adaptarse a cada circuns- El peinado es lo que en- seguir sorprender siempre Pero muchas mujeres tancias que la rodea en marca la cara, la chica a sus amigos y conocidos no quieren ponerse algo -Muy sencillo, mi ves-

tuario no es excesivamen- tizo. te grande, porque entre tras no sea carnaval. ¿Có- modelo inglesa Janni Goss forma especial a las colec- aparecer algunas veces idea se me ocurrió un día se es morena o, tener una que fui a la peluquería y larga melena cuando en pedí un peinado especial, realidad con nuestro pelo Al salir me encontraba no pueden hacerse ni dos siempre. Pero cuál fue mi están los mechones de pepacto. "Eres una Janni di- ra muñecas con este lan- otros diez minutos. ferente", me decin. Lo de zamiento de mechones ser diferente me gustó, está haciendo un gran No era una desconocida, negocio. era una Janni nueva.

"vestuario de pelucas".

darropa de Janni se con- bién? virtió en un "guardapelu-

POR POCO DINERO

Janni en realidad tiene el pelo muy corto, pero ha conseguido convertirse en camaleón a base de un màximo de comodidad y poco dinero.

Ustedes pueden verlo por las fotos, la personalidad de la modelo es una en las cinco, pero siempre result differente.

Las posibilidades que actualmente se nos ofrecen son muy variadas, papa, nosotras podemos lucir un peinado muy distinto en cada una de las

más cara que hoy se en- La chica, como es natural, si después de una uniforcuentra en los mercados lestaba disgustada. Sus midad a lo largo de tres

que les parece poco suyo, entonces optan por el pos-

Sin embargo otras tamcional que presento. La rubia cuando en realidad

Ahora se aproximan los regalos de Reyes. El apa-Decidí fabricarme un recer diferente no es privativo de las modelos.

Copyright by Europa Press-London Expréss.

COMER CON DECORO

El ama de casa se extralimita algunas veces con los menús económicos, qué no es para tanto. Hoy hemos tratado de hacer un buen menú y no excesivamente caro. Un menú con el cual no nos importuna que llegue un invitado de improviso.

PATATAS DELFINAS

3/4 de kilo de patatas

1 huevo.

1/2 tazón de leche.

75 gramos de queso.

Modo de hacerlo.—Después de peladas las patatas se cortan en rodajas, colocándolas en una fuente refractaria en capas sucesivas de patatas y queso. Se bate el huevo en el medio tazón de leche. Se echa el batido sobre las patatas, metiéndolo a horno regular rociado con bolitas de mantequilla hasta que se forme una corteza dorada por igual. Las patatas, en cambio, han de estar cremosas. Se sirven. Para que las patatas salgan jugosas con las cantidades anteotras cosas sería costosí- poco quieren postizos, riores señaladas para tres personas. De aumentarse la simo, dada mi profesión Pues para ellas también cantidad de patatas se aumentarán igualmente las

> LOMO AL JEREZ 1/2 kilo de lomo de cerdo 25 gramos de manteca 1 copa de jerez. Nuez moscada y sal

Modo de Hacerlo.—Se corta el lomo en lonchas muy rara, no era la de cortas coletas. Para ello gruesas que se untan con la manteca y se espolvoream de sal y nuez moscada. Se colocan en una tartera rosorpresa al darme cuenta lo. Basta aplicarlos a la ciándolas con el jerez. Se dejan al fuego durante unos que con mi nuevo peinado cabeza con unas orquillas. diez minutos con la tartera tapada, al cabo de los había llegado a causar im- Una fáfrica de pelucas pa- cuales se le da vuelta a las lonchas, dejándolas hacer

> BORRACHINES 2 huevos.

Pan rallado.

Dos cucharadas de azúcar.

1 copita de coñac

Vainilla.

Modo de Hacerlo.—Se baten los huevos agregando Desde entonces el guar- ¿Por qué no nosotras tam- el azúcar, la vainilla y, por fin, la miga de pan muy fina —se habrà pasado por un colador—, hasta que se forme una masa blanda. Se hacen con la masa gráfico, ¿no es divertido unas bolas que se freirán en aceite caliente. Se dejan enfriar y se bañan en un almibar al que se habrà añadido una copita de coñac.

EUROPA PRESS

STUTTGART (Impresiones de Alemania).—Según / Pelo corto, pelo largo, queda comprobado por una estadística, se casan dulado, tenemos don de anualmente en la República Federal de Alemania elegir. En Londres actualunas 500.000 personas, lo que equivale al 1 por ciento mente cuatro de cada diez Los chicos están de padres más todavía que meses un sólo examen de la población de este pais. El 75 por ciento de los muchachas poseen un vacaciones. La primera ella, además de sorpren- ofrece este resultado nede la población de este país. El 75 por ciento de 105 "guardapelucas"; una de fase del curso escolar ha didos. desposados contraen matrimonio no sólo ante el oficada diez en otras ciuda- terminado. Con los resul- EL MOTIVO DE LAS cial del registro civil, sino dan importancia también des inglesas y, una de ca-tados de los exámenes a las bendiciones nupciales, y cada segunda novia da veinte en el campo. màs de una familiar se El caso no era único en confían de las notas menlleva un vestido de boda blanco. En Stuttgart vive ¿Cuál es el otro motivo ha llevado una sorpresa, su colegio. De un curso de suales o semanales. ¿De la "madre de novias de Alemania", como se suele lla-los postizos?

que generaliza el uso de Ayer, hablando con la casi doscientas chicas, só- qué sirven si al final de los postizos?

mar a veces de broma a Gertrud Horn que viste

El motivo es sencillo, amiga mía —trece años— las matemáticas.

men puede ocurrir lo misanualmente a más de 10.000 novias, absolutamente, pocas mujeres tienen el me enteré que después de Este tipo de hechos son mo que este trimestre? según el deseo de la clientela, con un vestido de mo- suficiente tiempo y dine- haber tenido excelentes los que desaniman a los Tratando de buscar modelo o de serie, conforme al dinero disponible y en ro como para perderlo en notas durante todo el tri- escolares y a los padres. tivos a esta aparente inconcordancia con la estación del año. Nuestra foto peluquerías. Se ha de- mestre ha llegado a casa Algo falla. ¿Será el méto- coherencia he logrado enhace ver un vestido largo de "duchesse" con un abrique estos "guardapelucas" en matemáticas, como re- Yo no me explico cuál go de capucha, hecho de bordado de tul. Un modelo son rentables. La peluca sultado del exàmen final, es el motivo de las notas encantador para una boda en invierno.

¿Qué pasa con los exámenes?

ra fiestas, para las maña-nas, para tomar una co- Las notas finales concuerdan pocas veces con las mensuales

> Lejos de ser un aliciente siembra el desconcierto Por ROSA GONI

NOTAS

contrar dos. Uno, las cla-

Pasa a la pagina



LA NAVIDAD EN EL ANO 2066

Dentro de cien años se comerá el "pavo al horno" de proteinas sintéticas

> En vez de champán se brindará con el «vino de la vida y de la risa»

Una maquina automática se encargará de poner la mesa de ondas sonoras lavará la vajilla

Por Anthony Strangson

se celebraran de aqui a tres minutos. cien años; y si no se han Todavía existirá la cos- a tendidas por robots. equivocado, parece ser que tumbre de adornar el ár- Unos aparatos especiales se producirán algunos bol de Navidad en los ho- se cuidaran de las cose-

tos. Nadie tomará bebidas soliciten. alcohólicas. Incluso el ai- Aunque parezca extrare que respirarán nuestros ño, en las casas no habrá sucesores estará limpio y ninguna bebida alcohólifiltrado, por lo que los ca. Muchos de los cientíhogares dispondrán de un ficos actuales creen que ambiente muy sano. La para entonces será nececostumbre de fumarse un sario poseer una gran cacigarvillo después de las pacidad intelectual. Para comidas no se hará en el proseguir con los fines de comedor, sino en un "fu- la civilización, los jefes de madero" especial, que es- Estado prohibiran to taltará junto a la casa.

fumadores tendrán que ductores que pongan en pagar impuestos, lo cual peligro las vidas propias se hará cuando entren en y la de los peatones a cauel "fumadero". Tan fami- sa del alcohol. En vez de liar como el guardia de la éso, todo el mundo beberá circulación serà el policía lo que los científicos llaque impondrá multas a los man "el vino de la vida y que fumen por la calle y de la risa". Es un brebaje les exigirá el correspon- sin alcohol, de un sabor diente parmiso de fuma- maravilloso que gustará a

de Navidad dentro de un MENTE DESDE LA VACA siglo? Pues, por ejemplo, "el pavo al horno" estará Las autoridades habrán se preparen se habrán espirituosas. sintéticamente.

MAQUINAS PARA PONER LA MESA

¿Que cómo será la cocila cocinera no tendrá que de TV, será de uso coen funcion amiento los de información y la transcabina de un avión.

n ú m e ro de comensales, tropean mientras el inge-

¿Cómo celebrarán la Los platos, hechos de fi- miero está celebrando la mente la leche a los ho- profesor muy a menudo. referimos ¿podían haber Navidad las personas que bras sintéticas, no habrá Navidad, no habrá que gares. vivan en el año 2066? Los que lavarlos, pues serán molestarle porque un científicos han llevado a sometidos a una sesión de mecanismo automático se cabo ciertas predicciones ondas sonoras que los de- encargará de arreglar la acerca de las fiestas que jarán brillantes en dos o avería.

gares. Pero esos días, el chas y las vacas tendrán Por ejemplo: El pavo de Gobierno ya habrá alma- que hacer cola en las má-Navidad no tendrá huesos, cenado gran cantidad de quinas ordeñadoras, las Después de la cena no ellos, los cuales estarán a cuales enviarán directahabrà que lavar los pla- disposición de los que los

mente el uso del alcohol.

En algunos países, los Ya no existiran los contodo el mundo.

¿Cómo serà la comida LA LECHE: DIRECTA-AL HOGAR

hecho de proteinas sinté- linstalado, prácticament e ticas convenientemente en casi todos los lugares, preparadas. No tendrá un detector alcohólico huesos, ni piel ni desper- para impedir que se fabridicios. Las verduras que quen ilegalmente bebidas

conservado previamente En el año 2.066, la teleen cámaras frigoríficas, preocuparse por los tramerá como el que ahora bajos urgentes o por los El vino o el champán no servicios públicos. Los bebemos, sino elaborado computadores electrónicos realizarán todo el trabajo de las oficinas y las fàbri-

Mientras todo el mundo na dentro de un siglo? disfruta de la Navidad, Muy cómoda y diferente los cerebros electrónicos a las actuales. Todos los visión será más que nuncomestibles estarán a pun- ca el centro del hogar: v to siempre para servir y el teléfono, con pantalla emplear las manos para rriente. Nadie tendrá que nada, excepto para poner transmitiràn toda clase mandos, como si fuese la formarán en una cinta perforada, la cual pasará Habrà una máquina pa- a otras máquinas que ra poner la mesa. Y los también realizaron todo platos caerán automàtica- electrónicamente. Incluso mente de acuerdo con el si estas máquinas se es-

Las granjas estaràn

Usted lector, lo lamentamos, jamás podrá comprobar todo esto, pero puede recortar este ar- justo? tículo para que sus herederos tengan la oportunidad de leerlo y brindar por nosetros con el "vino de la vida y de la risa".

Copyright by Europa Press-Singer Features.

Gobierno Civil

Campaña Navidad y Reyes

Cuarta relación de donativos recibidos en este Gobierno Civil para la Campaña del año en curso:

SUMA ANTERIOR

500
1.000
1.000
400
500
250
500
2.000
1.000
1.300
250
1.000
500
1.000
500
500
500
200
1.000 5.000
100
1.000
500
500
500
5.000
200
500
500
50
10.000
6.000
500
1.000
340 799

Albacete, 30 de diciembre de 1966.

Viene de la página

ses tienen un número ex- con su criba final. preguntarán. Se la apren- ciento de ellos. den con alfileres para ob- Los directores piden cotener una nota elevada, laboración a los padres, se sin saberse el conjunto de quejan de su falta de la materia. En este caso atención sobre el estudio naturalmente en el mo- de sus hijos. Pero, ¿no mento del examen el fra- adolecen ellos también a caso es evidente. El cues- falta de atención respecto tionario versa sobre un a sus métodos de enseñanconjunto de lecciones y za? No trato de señalar a otra no sólo sobre unas aisla- nadie pero que otros tam-

la criba sin piedad. Los hay algún culpable es profesores confunden el ciertamente el colegio. apelativo de "hueso" con Los padres de la chica el calificativo de buen suspendida a la que nos Al llegar los exámenes de- hecho algo por remediar muestran que son "hue- el suspenso final? A mi sos" organizando una ver- juicio no. A través de las dadera escabechina. ¿Es notas mensuales vi viam

NO DESCONCERTAR

es desde luego perfecta, han afirmado en diversas Por eso no tratamos aquí ocasiones un número rede discutir injusticias. Pe- ducido de alumnos no es ro creo que un buen obje- beneficioso para una entivo para un buen colegio señanza perfecta. Sin emdebería de ser el de no bargo yo creo que ocurre desconcertar. Estos asun- estas cosas por falta de tos no cabe duda que tiempo para atender mas

Ninguno de los dos mo- alumnos. tivos antes apuntados se tra un nivel general. Pero ser otra causa. lo grave es que cuando Pese al primer fracaso

TORRALBA DE CALATRAVA

TORRALBA DE CALA-TRAVA (Ciudad Real), 29. -El popular queso manchego se viene cotizando Anuncios por estos días a setenta pesetas el kilogramo en partidas y a setenta y cinco y ochenta pesetas por piezas sueltas.

La elaboración de este producto se realiza con gran intensidad y el pre- ALQUILO local comercial, cio actual no es superior al de las campañas precedentes.—Cifra

En el segundo trimestre se siguen aprendiendo las lecciones con alfileres y los maestros continuarán

cesivo de alumnos. El pro- ¿Resulta imposible confesor tiene justo el tiem- seguir una enseñanza más po necesario de explicar racional? Los hechos nos la lección y preguntar la quieren demostrar que si. del día anterior a dos o Lo que ocurre en el coletres alumnos como màxi- gio del que hablo es únimo. Estos saben más o co. Desgraciadamente es menos el día en que les general en un noventa por

as. poco señalen. Además, El otro motivo es el de concretamente ahora, si

convencidos de que su hi-

NO DESCONCERTAR ja estudiaba de firme. La justicia humana no Diversos pedagogos me siembran el desconcierto, particularmente a los

Los examenes con esse me hacen suficientes si método son implacables. de lo que se trata es de Los nervios se desaban y enseñar. Me parece muy con los nervios desabados bien los exámenes si a pocas personas pueden dar través de ellos se demues- pie con bola. Esta podría

los resultados son tan ne- el curso empieza. Todavia gativos como los del caso queda tiempo para remacomo nos ocupa no se ha- diar. La situación noo es ce nada por solucionarlos, agradable para los padres pero son ellos los que debian de plantear el problema ahora que todavia se llega a tiempo. Si lo que falla es el sistema de exámenes que los cambien porque lejos estàn de ser A 70 PESETAS KILO EN un aliciente. Si lo que falla es la enseñanza, todavía quedan seis meses.

EUROPA PRESS

palabras

SE VENDE Citroen 2 CV. furgoneta. Razón MOTOS DE LAMO Juan Sebastian Elcano, 3 ALBACEIE

sitio céntrico, con 5 habitaciones. Razón: Concepción 28-2.º.

LA WOZ DE ALBACETE DEBE SER SU PERIODICO

La verdad sobre las mejoras aprobadas DEPORTES en la comisión especial para el estudio Un partido sensacional de la asistencia sanitaria de la Seguridad Social

Aclaración del Consejo General del Colegio de Médicos de España

Para evitar confusionismos en torno a la Asamblea celebrada por el Colegio de Médicos de Madrid

evitar el confusi o n i s m o totales del médico. que haya podido producir Libre elección del enfer- reglamentación asisten- salvara su voto, la gestión el máximo prestigio en la mente con el extraordinala información aparecida mo de pediatra-puericul- cial. con ocasión de la Asam- tor y de tocólogo, median- A simismo—terminó di- felicitando a la misma por blea celebrada por el Co- te creación de la cartilla ciendo a la agencia "Ci- el texto del Estatuto jurilegio de Médicos de Ma- infantil y la cartilla ma- fra" el portavoz del Con- dico y ordenación de los drid el 27 del actual mes ternal. de diciembre, nos consideramos en el deber de dar vas de pediatria-puericul- tes y Consejeros celebra- te por el secretario genea conocer la verdad sobre tura, a cubrir libremente da los días 16 y 17 del co- ral.—Cifra. las mejoras aprobadas en por concurso-oposición. la comisión especial para Se crean 450 plazas de ridad Social, que se apli- curso-oposición, entre los can tanto a los enfermos, médicos jóvenes. Medicina, como a los mé- de Accidentes de Trabajo dicos que constituyen la para los médicos y la pobase primordial, en la sibilidad de beneficiarse asistenica sanitaria de la individualmente, de los Seguridad Social", ha di- se rvicios asistenciales de cho hoy a un redactor de la Seguridad Social. "Cifra" un portavoz de la La repercusión de las El más Presidencia del Consejo nuevas normas de cotiza-General de Colegios Mé- ción que amplia el límite

ca Colegial.

la ordenación de los ser- mejoras económicas en ac- Tribunal de Orden Público delitos que se le imputan y vicios de la Seguridad So- cidentes de trabajo y ré- se han celebrado esta maña- pide su absolución. cial.

Creación de los servicios guridad Social Agraria. de medicina interna en

las capitales de provincia permanencia, tiene el causumario con ctros procesa- tico clandestino que debian chado por el club local y localidades con número ce legal abierto para que dos. Decía el fiscal que los ser entregadas a cierta per- hasta el 30 de l próximo positivo.

elección del enfermo en-tre los médicos generales de la conversa-de la zono.

do el espíritu de concor-estudiantes de la Universi-dad de Navarra, organizar de Carvajal Pérez, abogado terreno.—Alfil do Cartagenero por 2-0.

de antigüedad a percibir el 1 de enero de 1967 para los que lleven tres años de servicio.

crea un cupo máximo has- ERA PREFECTO DE LA che que huyó, se encontra- badell que han sido puesta el 50 por ciento de CONGREGACION DEL ba recluído en un hospital tos a disposición del juez aquél, como estímulo y médicos generales. Se au- NO, 30.—Falleció este me- pués, por atraco y deserción, todos ellos, ha dispuesto la menta el cupo base en las diodía el cardenal Pietro Ci- a veinte años de reclusión. libertad de Antonia Garzonas mineras y similares riaci, prefecto de la Con- Zalbide es ahora acusado cía Cocera y de Jerónimo para mejorar los honora- gregación del Concilio. El de asociación ilícita y pro- Caballero Ferrer. Los seis rios de los médicos.

1.950 asegurados para una signado cardenal por Pio cel. asistencia más eficaz (has- XII en el Consistencio de El defensor, don Gregorio ligual que las diligencias ta ahora era de 2.600), sin enero de 1953.—Efe. Peces Barbas, niega que su instruídas.—Cifra.

dicos de España, que agre- de 84.000 pesetas a 144.000 separatista pesetas, a efectos de la Estatuto jurídico, u n a de las grandes ambiciones de la Organización Médial millones de Colorial colorial millones

Están en trámite de dis-Reglamento que regula cusión, la ordenación y gimen especial de la Se- na cuatro juicios. En los De Isidoro Soto Castañe-

A mayor abundamiento procesados José Luis Zal- de la Ley que el 25 de agos--agregó el porta voz-la bide Zalabarría e Isidoro to entró por la frontera Ampliación de los servi- Comisión aludida, que Soto Castañeda. cios de urgencia a todas funciona con carácter de Losé Luis figurales capitales de las capitales de la comisión aludida, que so Castañeda. cios médicos coordinados profesional del médico, daque permitirán, la libre elección del enfermo entre los médicos comprensión que ha difundido el periódico gal y pide que sea condenación, a parte do a cuatro años de prisión de but el domingo contra incómodo y difícil, como de la Organización, a parte do a cuatro años de prisión de but el domingo contra incómodo y difícil, como de la Organización, a parte do a cuatro años de prisión de but el domingo contra incómodo y difícil, como de la Universidad el Mallorca, en el partido lo fue para el Cartagena, de intentar varios de ellos, pesetas. Don José Fe derico que jugará el Lérida en su que le derrotó en el Estatre los médicos comprensión que ha

dio cuando se trate de la unanimidad, sin que nadie zar para nuestros colores habrán comentado ampliarealizada por la Comisión, presente temporada. sejo—hay que señalar que servicios sanitarios, que Se crean 500 plazas nue- la Asamblea de Presiden- fueron leidos integramen-

el estudio de la asisten- médicos internos y resicia sanitaria de la segu- dentes, a cubrir por con-Tribunal de Orden Público

destacado. estaba mano armada contra un Banco

dos más destacados eran los da expone el representante

qua y comprension que na dad de Navarra, organizar de Carvajal Pérez, abogado presidido en las conversa- en Pamplona la Asociación que tiene a su cargo la deciones. se eleva un 25 por ciento de los honorarios médicos.

Se crean los trienios del 10 por ciento como pluses de antigüedad a percibir

presidita de las contras en Pamplona la Asociación de estudiantes vascos, como Sindicato clan destino separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como Sindicato clan destino separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

En el momento de celectro de estudiantes vascos, como separatista, con cuya finalidad imprimieron otro perciódico.

muerto el compareció. Acusado de ha-ber intentado atracar a un

En el momento de cele-brarse el juicio, Zalbine no detenidos en Sabadell Banco a mano armada y he- BARCELONA, 30.—De

Respetando el cupo base, en todos los casos, se

Cardenal Ciriaci
Banco a mano armada y no BARCELONA, 30.2 De rido en accidente en el co- los ocho detenidos en Sase, en todos los casos, se penitenciario. Un consejo de guardia, éste, después CIUDAD DEL VATICA- de guerra le condenaría des- de recibir declaración a purpurado había nacido en paganda ilegal y el fiscal so- restantes pasan a la pri-Se rebaja el cupo de Roma el 2 de diciembre de licita que sea con denado, sión celular a disposición De di atría-puericultura a 1885. Pietro Ciriaci fue de- en total, a seis años de cár- del juez especial de Or-

para el domingo

La visita del Cieza coincide con el final de la primera vuelta

de alentar des el primer gran sabor deportivo. momento a nuestros mu-

Elche venció ayer al Sevilla por 3-0

EL CASTELLON CONSI-EL MARTES

de la próxima jornada, se enfrentaron ayer en Alta- cunstancia de la buena bix el Elche y el Sevilla, campaña que está realizanvenciendo el equipo ilicitano por 3-0, goles conseguidos por Illán y Vavá (2).

El pasado martes, en Valencia, jugaron, también en partido adelantado, el Mestalla y el Cast e ll ó n choque de "eterna rivalidad" que terminó con el triunfo de los castellonenses por 2-0.

MADRID, 30.—Ante el patrocinada cometiese los Ficha por el Lérida un jugador del Español

LERIDA, 30.-El hasta franco-catalana con diversas ahora jugador del Español, puntos, uno contra el Be-José Luis figuraba en un publicaciones de tipo polí- Enrique aGrcía Rey, ha fi-

Tenemos a la vista uno decíamos ayer, creemos de los encuentros de autén- que sería un gesto de eletica emoción, de apasionan- gancia el premiar a los te interés. Y en esta opor- ciezanos con una ovación tunidad los aficionados al- por su correcto proceder bacetenses—llenando en después de los incidentes entusiasta concentración (el pasado domingo. Con nuestros graderíos-tene- todo ello, la jornada del mos la obligación moral comingo puede resultar de

Tras el paréntesis navi-MADRID, 29.—"Para disminuir los honorarios jeto de un detenido estu- rriente mes, aprobó por chachos, deseosos de alcan- deño—que los aficionados rio triunfo de nuestro ti-Y, por otra parte, como tular en Murcia, contra el Imperial-se reanuda la competición liguera, correspondiendo partido en casa, contra el Cieza, en unos momentos de gran pugna en la cabeza de la clasificación, con diferencias mínimas entre Eldense (21 puntos), Cartagena y Alcete (20).

> De sensacional puede ca-En partido adelantado lificarse el encuentro Albacete-Cieza, por la cirdo nuestro titular y por el entusiasmo con que jugarán los ciezanos, dispuestos a "curarse en salud" de las sanciones que últimamente le han sido impuestas por el Comité de Competición. Y aparte de esta razón hay que considerar que el Cieza es un equipo bastante bueno, que está muy bien clasificado, con importantes éxitos como fueron sus victorias en casa sobre el Imperial y el Alicante y las goleadas sobre el At. de Cartagena y La Roda, consiguiendo empates en Ibi y Elche y una victoria en Aguilas. En su terreno ha perdido tres nidorm y dos contra el Eldense. Tiene por tanto, un

de asegurados superior a colegial solicite y defienda todo aquello que falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los como conjunto de servicios médica, refermos y el ejercicio enfermos y el ejercicio de asegurados superior a colegial solicite y defienda todo aquello que falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de asegurados superior a colegial solicite y defienda todo aquello que falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de asegurados superior a colegial solicite y defienda todo aquello que falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de asegurados superior a colegial solicite y defienda todo aquello que falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de asegurados superior a colegial solicite y defienda todo aquello que falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de accordante de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de accordante de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de accordante de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de accordante de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de accordante de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos y el ejercicio de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos de falta y considere necesario para mejorar la asistencia a los enfermos de falta y considere necesario para mejorar



Domingo 1 de Enero de 1967 - A las 3'45 tarde Campeonato de liga III División Grupo X

D. Gieza

Socios: recibo corriente

M.C.D.2022

COMPROBADOS EN LAS COMPETICIONES

para el mejor rendimiento en su automóvil.



Firestone Hispania incorpora la enseñanza de estas experiencias a la fabricación de la cubierta

Un neumático hace una carrera; un neumanco mejor, una carrera más rápida. Persiguiendo esta meta, los técnicos de Firestone ensayaron el comportamiento de esta cubierta en minuciosas pruebas de laboratorio, sometiéndola a altas velocidades durante horas y horas...

rero faltaba una ratificación práctica De las, manos de los técnicos paso a las del piloto. En la pista de Monza, la más rápida del mundo, las previsiones científicas tuvieron plena confirmación, con resultados de un asombroso rendimiento.

MAS FLEXIBLE ... Y DE MAXIMA SEGURIDAD EN CARRETERA

e venta en:

ALBACETE:

JOAQUIN GOMIS PECO, S. L. Ja José Antonio, 17 LAS CATARATAS, S. A. - Tinte, 7

ALMANSA: FINANZAUTO, S. A. - Calvo Sotelo, 138

HELLIN:
BUENAVENTURA PEREZ GONZALEZ - Gran Via, 1

LA RODA:
EDUARDO MOLINA CEBRIAN - Martires, 1 y 3

VILLAROBLEDO: JOSÉ AR.º MARTINEZ LOZANO Carretera de San Clemente Rueda de Prensa con nuestra primera madre

La sueca Ulla Bergryd, Eva cidentes y el programa en la versión de Huston sobre de Seguridad en virar "La Bihlia"

licenciada en latín, inglés y filosofía dedicarse al cine como secretaria de dirección,-«Temo soledad, a la muerte y a algunos hombres».-Por prescripción productora, Eva no mordió la manzana



La rueda de Prensa es-Taba anunciada con la pre- ciada en latín, en inglés y sencia de la señorita Ulla en Filosofía. Bergryd, protagonista de Dice en seguida que sí la película "La Biblia", en había pensado alguna vez Con un aire de no rom- tis. Y esto ha sido la rue- paso por la tierra. y el señor Dino de Lau- en dedicarse al cine, pero per platos, de vivir su vi- da de Prensa. Poca histoal que los lectores identi- cía difícil, complicado. ficarán en seguida como —¿En qué faceta del ci- sófica. el famoso magnate de cine ne pensaba usted ocupar-

La señorita Ulla Bergryd y sus acompañantes, apare- rección. cieron con más de treinta minutos de retraso. El se- No es guapa. Es delicada. usted miedo, Ulla? nor De Laurentis con mu- Muy sueca. Le preguntan

interpreta.

—Me descubrió en Estocolmo una "cazatalentos" que me llevó a Roma. Allí no hace cine, qué hace. me hicieron unas pruebas para la película y el señor Tiene las piernas muy del- amplio cambio de impre-

El señor John Houston, claro, es el director de la película, pero no ha venido a Madrid, ni estaba la rueda de Prensa. La senorita Ulla Bergryd parece tímida. A lo mejor lo moda, plateadas, y un ves- de "La Biblia"? tido blanco, también de

tes de dedicarse al cine, película.

-Como secretaria de di-

Tiene veinticuatro años. no ha aparecido. si es la primera vez que viene a España, si antes La señorita Ulla Bergryd llevaba también el pelo es rubia, sueca, delgada, largo, si es ye-yé, si le tirando a simpática y no- gustan los Beatles. Bueno. vata en estas cosas del ci- Dice que ni es ye-yé ni dene. Hay que aclarar que ja de serlo, que los Beat-"La Biblia" es precisamen- les han contribuído a evoite la primera película que lucionar a la juventud de hov.

> Caramba, alguien le pregunta también que, cuando

Ulla cae bien. Sonrie. que está un tanto perdida. tir una opinión". Bueno, no perdida exacta-

-Oiga, señorita, a usted anunciada su presencia en como Ulla Bergryd, ¿qué le parece Adán?

-Bien, bien.

-¿Qué ha supuesto para es. Lleva unas medias de usted ser la protagonista

-Iniciarme en el cine, cambiar mi vida. Dentro ⊢¿Qué hacía usted an- de muy poco, empiezo otra

-Estudiaba. Soy licen- de la vida, Ulla?

-Que un hombre me diga que me quiere.

por una suave teoría filo-

ba!) si le gusta el sol.

-Me gusta en invierno. En verano, le tengo miedo. -¿A qué más le tiene

-A la soledad, a la muerte, a algunos hombres. ¿Cuál es su religión? -Protestante.

-Oiga, ¿tiene usted no--No, no lo tengo. -¿Qué le parece Eva?

-Bien, bien.

Aquí es cuando sale a mente inapreciables. relucir la manzana. Alcon vistas a las fotografías.

Resumen: No hay mor-

ESTEVEZ (Hispania Press). Trabaja... pero seguro

puesta en marcha de una serie de disposiciones básicas de indudable trascendencia para los trabajadores españoles, que constituyen la culminación de una de las obras más importantes del Régimen que acaudilla Francisco Franco, realizada a través del Ministerio de Trabajo y cuyo acontecimiento, coincide con el final de la Campaña Nacional de Prevención de Accidentes, convocada por don Jesús Romeo Gorría, el 17 de junio de este año, que mañana termina.

Es el momento, pues, para una seria y profunda reflexión por parte de los propios trabajadores beneficiarios, para que consideren, en primer lugar, la realidad de esa Seguridad, porque indudablemente protege a todos y a cada uno de dichos trabajadores.

También, para que tengan conciencia de que la enseñanza de la seguridad trata, por encima de todo, de aliviar sus sufrimientos y los de todos sus familiares, y de que su magnanimidad llega hasta el punto de crear, por fin, las condiciones necesarias por las cuales los trabajadores podrán gozar del fruto de su trabajo, ya que los servicios que les ofrece son real-

El valor supremo de dicha seguridad-otro punto guien se ha llevado a la de reflexión-es que enseña a los trabajadores a perrueda de Prensa una man- petuar su derecho a la vida, a la libertad y a la prozana. Esta es, sí, la de la secución de su felicidad, porque sus reglas y leyes discordia. Y la del pecado están pensadas y dictadas exclusivamente al servioriginal. Ulla es requerida cio del bienestar del hombre, dentro de un mundo para que muerda el fruto, creado para que reinen la limpieza y el orden.

Y, sobre todo, es el momento propicio, mientras el Pero el señor que, al pa- mundo alocado y frívolo se dispone a comer esas uvas recer, viene como repre- de una suerte artificial y falsa que sólo la misericorsentante de Dino de Lau- dia de Dios y una conducta honesta pueden deparar rentis, dice que de man- si pensamos en lo efímero de esta vida, para que el zana ni hablar. Conciliábu- trabajador español piense y medite, en que esta Selo. Pero no hay mordisco. guridad que pasado mañana estrena, por obra y gra-Que no. Enfados y así. Di- cia de un Régimen cristiano que, como tal, piensa cen que en Francia, Ulla siempre en el porvenir de los más necesitados, suposí ha mordido. Vamos que, ne—nada menos—que el prolongamiento y preservaen el París de la Francia, ción de la vida y la conservación de los miembros del Ulla sí le ha hincado el cuerpo humano, a fin de que la humanidad no sea diente a la manzana con malograda y lisiada, mientras lucha por su ambiente, vistas a la fotografía. Y mientras sueña ilusionada con una constante de tralos fotógrafos españoles se bajo para procurar—para el trabajador y los suyos lo mucho o poco que dentro de los límites de esa vida puede depararle su trabajo en la comodidad y redisco. Parece una consigna creo, para llegar, hasta el fin inevitable, con esa feli-Tiene miga. Es sueca. del señor Dino de Lauren- cidad relativa que hace menos penoso nuestro breve

En este día de antevispera de un Año Nuevo que, rentis, productor del film, no como estrella. Le pare- da, de sensibilidad pasada ria. Eva Ulla Bergryd se entre otros bienes probables, no ha de traer como seha metido en un buen lío. guro ese nuevo Régimen General de la Seguridad Soofica. En uno mayúsculo. Ella, cial, las palabras del ministro de Trabajo, señor Ro-Le preguntan (¡caram- que estudió Filosofía, es meo Gorría, en la clausura del V Congreso Nacional ahora actriz de cine. Mu- de Medicina y Seguridad del Trabajo, anunciando los cha filosofía va a necesi- logros ya conseguidos con la Campaña Nacional de tar para esto. Más de la Prevención de Accidentes, son quizàs—y sin quizàs que, seguro, ha aprendido, uno de los mejores mensajes de esperanza que pueden Pobre chica. Porque a mí llegarles a los trabajadores españoles ilusionados, más me cae simpática. Palabra. que nunca, en su afán de colaboración para la con-MARIO HERNANDEZ secución de una España mejor, a través de la justicia y de la libertad bien entedidas.

Antonio ANDUJAR

El Consejo de Administración

Viene de la 1 pagina

John Houston y el señor gadas. Se nota que es su siones entre los miembros De Laurentis dijeron que primera película, se nota del mismo no podría emi-

ción, cuya supresión ha sido una de las peticiones realizadas por los vocales sociales, se insiste "que el cia, otro destino. mismo no se hace como medida de supresión de tinta residencia, siempre distribución de las mejo- se incorporan a empresas personal, sino tan sólo— que el cambio de ella no ras salariales producidas privadas de más atracticomo ya quedó patente en perjudique al agente.

ria, a cuyos agentes se das, amplias de por si, se sonal titulado superior" aplica solamente.

los exámenes y tras el la correia "Gifra", el tidad han sido mejoras Al personal sometido a mismo, lo mismo que el examen médico, se han nor roua, sin que examen médico, se han ra de momento, dado que ofrecido siempre tres al-En cuanto al examen ternativas de aceptación de aprobación, en qué van la también, que de los inmente, sí un tanto sin sa- psicotécnico de los agen- voluntaria a los agentes a consistir dichas medi- genieros que son llamates ferroviarios de circula- cuya capacidad se encontraba disminuída:

-En la misma residen-

-Otro destino en dis-

la reciente conferencia de —Jubilación voluntaria, Sobre este particular se nómicas. "Esto—se ha di-Prensa celebrada en San- con la adición de ocho señala en altos medios de cho-puede llegar a planta Isabel, 44, sede del Con- años más de servicio, a la "RENFE" que de los mil tear el problema de la falsejo-como una medida efectos de la jubilación, millones que representa- ta de técnicos superiores." -¿Qué le gusta a usted para mejorar la seguridad sobre los reales prestados, ban, "sólo siete y medio -Cifra.

encuentran pendientes como licenciados en Dereotras todavía más am- cho, etc. La restante canla agencia "Cifra" el se- para los agentes de los ñor Roa, sin que precisa- distintos servicios.

dos para prestar servicio Otro de los problemas en la "RENFE" sólo llegan planteados en las citadas a efectuar su incorporareuniones sociales ha sido ción real un treinta y tres el de la supuesta e injusta por ciento, ya que el resto en enero del año actual. vas remuneraciones eco-

sucesos Varios muertos y heridos graves en diversos accidentes ocu- Pereció víctima de accidente de rridos durante las últimas horas

Uno de los fallecidos fue un [albañil en accidente de trabajo por imprudencia, en Alicante

en Alicante, falleció Miguel yola, vecina de Madrid. cuatro plantas situado en Salió a la azotea y ya no años de edad. Cayó desde sultaron cuatro personas tos, de Melilla, José Soler hasta que los gritos de los da la noche, en la capilla tonio Artalejo; general gola 23 planta de un edificio más, con heridas de pro- López, de 40 años, casado. transeuntes alertaron a sus ardiente, por familiares, je- bernador militar de Malaga. desde un andamio, y de un sionados fueron atendidos planta inmediata. Al pare- trasladados a Jaén. cer, unos clavos que se engancharon en su pantalón Dionisio Borrallo Varela, frenaron su impulso y se ha ingresado en la resiprecipitó en el vacío. Deja dencia sanitaria de "La viuda y cinco hijos.

ha ingresado con heridas graves Alfonso García Conca. Iba como ayudante del chófer del camión A-78.817 por la carretera de Alicante a Madrid, cuando se produjo el reventón de una rueda del vehículo que hizo que éste se precipitara contra unas rocas.

en el equipo quirúrgico Por madrileño, de la calle Montesa, ha ingresado, en estado muy grave, Laure a n o Ortiz de Zárate, de 44 años, Cinco muertos en accidente de artista, que fue atropellado por un turismo.

Ha muerto en accidente de automóvil ocurrido en mas horas de la tarde de cinco personas, hiriendo la carretera de Madrid- ayer, un accidente de ca- gravemente a dos, en las

MADRID, 30.—En acci- Cádiz, kilómetro 301, la de las heridas sufridas al había mantenido una disdente de trabajo, ocurrido señorita María Cristina Ra- caer desde un edificio de cusión con sus familiares. Muñoz Riquelme, de 33 En el mismo accidente re- la calle del General Pin- se tuvieron noticias de él en construcción, cuando nóstico reservado. Los le- Momentos antes del suceso parientes del hecho.—Cifra fes y oficiales del Ejército. salto, pretendió bajar a la en Bailén y posteriormente

El niño de cuatro años, Paz", con lesiones de pro-En el hospital alicantino nóstico reservado que le produjo el automóvil conducido por Ana María Jiménez Alabren, cuando en la calle de General Oraa, maniobraba para aparcar.

exceso de

carretera en Francia

PARIS, 30.—En las últi- rretera costó la vida a

Entierro del general Morales Monserrat en Málaga

aviación en Madrid

fiana a las diez recibieron to con la Bandera españosepultura, en el cementerio la. de San Miguel, los restors mortales del que fue general y gobernador militar de Melilla, don Angel Morales dista don Angel Morales Monserrat, que falleció el pasado día 28 en accidente aéreo en Colmenar Viejo.

Con anterioridad se ofició una misa de «córpore insepulto» en la capilla de la ra; teniente general don necrópilis.

MALAGA, 30.—Esta ma- El féretro aparecía cubier-

Presidieron el acto el hijo del finado, teniente paracai-Díaz-Otero; hermano, generall don Ricardo Morales Montserrat; teniente general jefe del Ejército del Norte de Africa, don José Musle-Alfredo Galera; comandante El cadáver fue velado, to- general de Melilla, don An-

Nuevas normas para las prestaciones farmacéuticas del Seguro de Enfermedad, a partir del primero de enero próximo

Lo publica hoy el Boletín Oficial del Estado

prestación farmacéutica las normas siguientes: Falleció, a consecuencia del régimen de la Seguri- Los facultativos que por la legislación sanita- nes propias o concertadas

inmediaciones de la ciudad

francesa de Bassou (De-

La colisión se produjo

entre un camión frigorifi-

co y un turismo cuyo con-

ductor, en un exceso de

velocidad, preten dien do

partamento del Yonne).

MADRID, 30.—En la dad Social se observarán gistrales y especialidad e sen los tratamientos que se

las normas que al efecto pacientes. la Ley de la Seguridad So- cas.

farmacéuticas reconocidas realicen en las instituciotengan a su cargo la asis- ria vigente, que sean con- de la Seguridad Social y tencia sanitaria podrán venientes para la recupe- en los que tengan su oriprescribir, de acuerdo con ración de la salud de sus gen en accidentes de tra-

clusión prevista en el nú- petitorio y el catálogo de casos, la participación de mero 2, del artículo 105 de especialidades farmacéti- los beneficiarios en el pa-

bajo o enfermedades prose establezcan y con la ex- Quedan suprimidos el fesionales. En los demás go del precio de los medicial de 21 de abril de 1966, La dispensación de me- camentos, establecida en cualesquiera fórmulas ma- dicamentos será gratuíta el número uno del artículo 107 de la Ley de la Seguridad Social, se llevará a cabo abonando en la farmacia que los dispense la cantidad que corresponda, de acuerdo con las

siguientes normas: A) Cuando el precio del medicamento sea inferior a 30 pesetas, la participación será de cinco

B) Cuando dicho predel precio del medicamensetas.

tante francés, de origen un Decreto del Ministerio armenio, había estado ca- de Trabajo, que inserta sado con Micheline, ma- hoy el "Boletín Oficial del

El cantante francés Charles Aznavour se casará en Las Vegas Con la sueca Ulla Thurcel

PARIS, 30.—Se comuni- El cantante conoció a pasar a otro vehículo, per- ca hoy en París el próxi- la rubia sueca en París, diendo control de la má- mo matrimonio del can- en 1964. Desde entonces, quina y yendo a estrellar- tante francés, Charles Az- la pareja se ha hecho cécontra el camión que, navour, con la sueca Ulla lebre por todos los países con sea de 30 o mas peseal pretender evitar el cho- Thurcel. El matrimonio se donde Aznavour ha dado dad de cinco pesetas se

que, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado por el celebrará en Las Vegas, recitales o ha rodado peque, fue desviado peque de fue de fue

una posible ruptura, que hoy se desmiente, con la de la participación pueda noticia de la próxima bo- exceder de cincuenta pe-Anteriormente, el can- Estas normas figuran en trimonio que se deshizo Estado".-Cifra. para casarse más tarde con una artista de music-

últimamente se habló de

matrimonio. En marzo próximo, Charles Aznavour se presentará en el Olympia de Paris, una vez cumplidos sus compromisos en Estados Unidos.-Efe.

hall, Evelyne Plessis, du-

Suben las tarifas...

(Viene de la pág. primera) con motivo de fin de año. rics de los tranvías de Bar- El presidente regresa hoy. celona. los trayectos diur- de Colombey les Deux Eglinos de 1,50 y 2 pesetas se ses donde pasó las navidaincrementarán en cincuenta des en compañía de su escéntimos y los billetes noc- posa, hijos y nietos. Esta turnos y festivos en la mis- tarde grabará en su desma cantidad sobre el impor- pacho del palacio del Elite del ordinario que empie- seo el mensaje que será za a regir desde primero de radiotelevisado en la tarde

rando poco tiempo este

PARIS, 30.-El presidente de la República francesa, general Charles De Gaulle, dirigirá mañana un mensaje al pueblo frances del día 31.—Efe

Atasco de automóviles en carretera entre Madrid Pozuelo de Alarcón

Al cruzarse un camión en un tramo que está en obras se interrumpió totalmente la circulación

MADRID, 30.—En la carretera que une a Madrid con Pozuelo de Alarcón, y entre Aravaca y Pozuelo, a la altura del bar denominado "Candanchu", se ha producido en las primeras horas de esta mañana un gran atasco de automóviles, incomunicando a Madrid con dicha localidad por la carretera de La Coruña. Se da el caso de que en ese trayecto de que la carretera està en obras, por lo que se ha reducido su anchura y un camión, con avería de importancia, ha quedado cruzado en la misma.

Los miles de personas que prestan sus servicios en Madrid y que normalmente hacen su recorrido en los autobuses de una empresa particular, se sorprendieron al verse privados de este medio de comunicación, por lo que tuvieron que bajar a la estación del ferrocarril, que dista unos dos kilómetros y esperar a cualquiera de los primeros trenes que llegaran del Norte.-Cifra.

DRINADOS POR LOS CONCEJALES



BARCELONA.-Un momento de la ceremonia del bautizo de los cuatrillizos Cañizares. Apadrinaron a los neófitos el alcalde de Barcelona y los tres concejales más jóvenes del Ayuntamiento, con sus respectivas esposas. Los dos nacidos en último lugar ya habían sido bautizados, debido a su estado de suma gravedad. (Foto EUROPA PRESS)